

Tim Wasev Sterad Kunjungi Lokasi TMMD Ke-113 Wilayah Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - KALSEL.UPDATES.CO.ID

May 19, 2022 - 07:31



Tim Wasev Disambut Forkopimda Barito Kuala

Kunjungan Tim Wasev Sterad dalam rangka TMMD ke-113 TA. 2022 bertempat di Pos Kotis TMMD Ke-113 Kodim 1005/Btl Jln. Tamban Raya Km.12,5 Kec. Mekar Sari Kab. Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan.Rabu(18/05/2022)



Hadir dalam Kunjungan kerja tersebut antara lain, Tim Wasev Sterad, Paban V/Bakti TNI Sterad Kolonel Kav Sugi Mulyanto S.sos, Pabanda Lakswasev Bakti TNI Spaban V/Bakti TNI Sterad Mayor Czi Yoghi Hermawan. Dari Korem 101/Antasari, Kasrem 101/Antasari Kolonel Inf. Iwan Rosandriyanto, S.I.P, Pasi Bakti Korem 101/Antasari Mayor Inf Prio Budi Siswanto, Kadis Ops Lanud Samsudin Noor Mayor LEK Febrian Wijoseno, Wadan Satgas TMMD ke-113 Kodim 1005/Btl Kapten Arm Asep Suharsono, Pasiter Kodim 1005/Btl Kapten Caj Wahyuni Azis, Ka Akun Lanal Banjarmasin Kapten Laut Obor Munhur, Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Batola Bpk. Mochammad Aziz, KaPolsek Mekarsari Ipda Perti, Camat Mekarsari Bpk. Drs. Hikmatullah, Para tokoh Agama dan tokoh masyarakat Kec. Mekar Sari .

Dengan rangkaian kegiatan Pembukaan, Sambutan Wadan Satgas dilanjutkan dengan Paparan Kepada Tim WASEV TMMD ke 113 Kodim 1005/Btl Ta. 2022, Sambutan Bupati Kab.Batola yang dibacakan oleh Asisten bidang pemerintahan, Pembacaan Doa Pemberian Bantuan, Peninjauan Pos Kotis TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala serta peninjauan lokasi TMMD lokasi ,Tim Wasev menin jau lokasi TMMD.

Pengarahan Tim WASEV TMMD yang pada intinya, Puji syukur marilah kita panjatkan kehadiran Allah Subhanahu Wata'ala, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala limpahan karunia-Nya yang diberikan kepada kita, sehingga dapat hadir dan mengikuti rangkaian kegiatan Pengawasan dan Evaluasi TNI Manunggal Membangun Desa ke-113 TA 2022 dalam keadaan sehat walafiat. Hadirin sekalian yang saya hormati. Pengawasan dan Evaluasi TMMD ke-113 TA. 2022 yang saat ini sedang berjalan bertujuan untuk mengukur kinerja organisasi satuan tugas TMMD mulai tahap perencanaan, persiapan, pelaksanaan sampai dengan pengakhiran dengan harapan agar kegiatan TMMD dapat berjalan secara optimal, efektif dan efisien meskipun dalam situasi pandemi Covid -19 yang melanda hampir seluruh wilayah Satgas TMMD.

Pada kesempatan ini saya berpesan kepada seluruh anggota TNI, anggota Polri, aparat pemerintah dan seluruh undangan yang hadir sebagai berikut. Senantiasa pupuk dan kembangkan semangat gotong royong dan pelihara terus

kemanunggalan TNI-Rakyat agar kegiatan TMMD dapat berjalan dengan lancar. Tingkatkan kepedulian untuk hasil TMMD ke-113 agar dapat dimanfaatkan dalam jangka waktu yang panjang. Sasaran fisik yang telah selesai dibangun, kembangnya usaha-usaha masyarakat di bidang perekonomian untuk peningkatan kesejahteraan masyarakat dalam pemerataan pembangunan dan pengentasan kemiskinan.

Dengan adanya kegiatan TMMD ini diharapkan dapat mendorong tumbuhnya kualitas kehidupan kearah yang lebih baik, maju dan sejahtera. Pelihara hubungan yang sudah berjalan baik selama ini antara aparat TNI beserta jajarannya dengan Polri, Pemda maupun Dinas/ Instansi terkait, aparat desa, tokoh masyarakat, tokoh tokoh agama dan adat sehingga Kemanunggalan TNI-Rakyat semakin tangguh. Dalam pelaksanaan kegiatan TMMD ini, tetap perhatikan protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran Covid-19 tanpa mengurangi makna dan semangat gotong-royong. Hadirin sekalian yang saya homati. Demikian sambutan saya selaku Ketua Tim Pengawasan dan Evaluasi TMMD ke-113TA 2022.

Wadan Satgas TMMD ke 113 Kapten Arm Asep Suharsono Menyampaikan dalam Kunjungan Tim Wasev Sterad dalam rangka TMMD ke-113 TA. 2022 bertempat di Pos Kotis TMMD Ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala Kunjungan Tim Wasev dari Sterad bertujuan untuk melakukan pengawasan serta mengevaluasi satuan tugas TMMD Kodim 1005/Barito Kuala ke-113 TA. 2022, dan melihat secara langsung bagaimana pelaksanaan TMMD dilapangan serta memberikan pendapat saran/masukan untuk bahan evaluasi perbaikan TMMD yang akan datang. Pelaksanaan Kegiatan TMMD ke-113 TA. 2022 di Desa Mekarsari ini adalah wujud sinergitas TNI dengan Instansi lain tang melibatkan beberapa element antara lain TNI-AD, TNI-AU, TNI-AL, POLRI dan Masyarakat setempat. (PENDIM 1005)